

Eine Ära geht zu Ende - Abschied nach 15 Jahren in der Nachbarschaftshilfe



Am Donnerstag, den 21. September 2023 wurde Sabine Denk, bislang Ressortleitung Unterstützung im Alltag der Nachbarschaftshilfe Grünwald, im schönen Rahmen des Café Treffpunkts im Kreise Ihrer Kollegen, des Geschäftsführers Tobias Sicheneder, sowie den Vorständinnen Barbara Postenlänger und Dorothea Burghardt sehr emotional verabschiedet. Auch Wolfgang Kuny, ehemaliger Vorstand der Nachbarschaftshilfe, war extra gekommen um Frau Denk von Herzen für Ihre Tatkraft und Ihr Engagement zu danken. Er hob die Anfänge der Nachbarschaftshilfe hervor, die rein auf ehrenamtlichem Engagement beruhte „Eine Gemeinde und damit auch eine Nachbarschaftshilfe lebt vom ehrenamtlichem Engagement der Bürgerinnen und Bürger. Dieses muss von professionellen Kräften unterstützt werden. So haben wir das damals gehandhabt und so wird es auch jetzt noch fortgesetzt. Das hat sich sehr bewährt und Frau Denk war dabei eine große Stütze.“

Ganze fünfzehn Jahre war sie bei der Nachbarschaftshilfe tätig. Zu Beginn der Nachbarschaftshilfe noch Geschäftsstellen-Leiterin, übernahm sie nach dem Umzug ins Haus der Begegnung die Ressortleitung Unterstützung im Alltag, welches die Bereiche Begleitdienst, Hauswirtschaftliche Hilfen und Essen auf Rädern beinhaltet. Eine wichtige und umfassende Aufgabe, die sie stets mit der ihr eigenen Ruhe und Gelassenheit ausübte. Auch von Uschi Kneidl, 3. Bürgermeisterin Grünwalds, wurde sie, wie schon zuvor von Dorothea Burghardt, als „Anker der Nachbarschaftshilfe“ gelobt, bei der alle Stränge zusammenliefen.

Im Anschluss gab es leckere Hausmannskost für alle auf der sonnigen Brunnenterrasse des Café



v.l.n.r.: Alexandra Bitterwolf, Sabine Denk, Wolfgang Kuny, ehemaliger Vorstand der Nachbarschaftshilfe, Uschi Kneidl, 3. Bürgermeisterin Grünwald, sowie das Team der Nachbarschaftshilfe Grünwald

Treffpunkts. Ein würdiger und emotionaler Abschied einer sehr wertvollen Kollegin.

Die gesamte Nachbarschaftshilfe Grünwald dankt Sabine Denk für ihr Engagement in den letzten 15 Jahren und wünscht ihr für die Zukunft nur das Beste, sowohl beruflich, als auch privat.

Isol - Anzeiger

289